

# OBJETIVOS DE LA OMS

- La armonización de las actividades sanitarias mundiales y la codificación universal de las enfermedades y los medicamentos necesarios para combatirlas, sobre todo de aquellas que requieren de políticas gubernamentales para ser accesibles a la población.
- Toma de medidas sanitarias de emergencia para hacer frente a situaciones de epidemia, o en pro de prevención de enfermedades endémicas.
- Erradicación de enfermedades a nivel mundial, mediante campañas intensivas y extensivas de educación sanitaria, vacunación y tratamiento.
- Asistencia en materia sanitaria a los países en vías de desarrollo o a las comunidades que enfrentan condiciones graves en materia de salubridad.
- Evaluar los medicamentos y velar por su elaboración y utilización adecuada, para una correcta y más justa distribución de la farmacología.

# GOBERNANAZA

La gobernanza de la OMS recae en la **Asamblea Mundial de la Salud**, que es el órgano decisorio supremo de la Organización. Gobernanza de la OMS. Asamblea Mundial de la Salud. Consejo Ejecutivo. Director General de la OMS

Actualmente el presidente de esta organización es el doctor Tedros Adhanom Ghebreyesus y consta de la participación de 196 Estados Miembros



# OMS (ORGANIZACION MUNDIAL DE LA SALUD)



Materia: submódulo 2

Nombre: Emmanuel Alejandro Muñoz Martínez

Grado: 2do semestre

## ¿QUÉ ES LA OMS?

la organización mundial de la salud es una institución de la organización de las naciones unidas (ONU) especializada en la gestión de la promoción, prevención e intervención de la salud a nivel mundial.

## ¿QUÉ ES LA SALUD?

Según la OMS. La salud es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones o enfermedades



## ¿PARA QUE SE CREO?

La organización fue creada con la intención de hacer una institución independiente de las decisiones políticas y de algunas otras agencias, para reforzar los lazos descubrimientos médicos y las necesidades de la salud. Intentando contar con la mayor cantidad de países posibles



## HISTORIA

La primera reunión de este organismo tuvo lugar en Ginebra en 1948, organizada por el Comité Económico Social de las Naciones Unidas. Sin embargo, las necesidades mundiales en torno a la preservación de la salud de los pueblos del mundo datan de finales del siglo XIX, y cobraron sobre todo realce luego del fin de la Segunda Guerra Mundial, cuando se impuso la necesidad de orquestar el destino político de las naciones para evitar conflictos que afectaran brutalmente la vida de millones de personas.

Una de las primeras medidas de la OMS fue la erradicación de la viruela, que se logró en 1979. Semejante logro impulsó campañas agresivas contra la poliomielitis, la lepra, el cólera, la malaria y la tuberculosis, con distintos márgenes de éxito.